



令和4年 3月22日（火）



今年度最後の学年集会

3学期も残すところあと1日となりました。本日は、個人写真撮影や教科書購入、そして今年度最後となる学年集会が行われました。主任講話に続き、学年表彰が行われ、最後に各クラス委員長、副委員長によるこの1年の振り返りと来年度に向けた展望を語ってもらいました。1学期の振り返りでは、漢字1文字でクラスを表してもらいましたが、今回はその漢字を使って、熟語や文章をつくり振り返りや展望を行う企画です。写真を投影して行うクラスもあり各クラスの個性が表れていました。



学年表彰です。

1学期の振り返りでは農業経営科は「力」 園芸科は「園」 畜産科は「虹」と、漢字1字でクラスを表しました。これらの漢字を用いて熟語などをつくり1年間の振り返りを各クラスの委員長、副委員長に行ってもらいました。



農業経過は「協心戮力」（心を1つにして力を合わせる）と表し、振り返りを行いました。体育大会などの行事で発揮した団結力などを表し、来年度は最終学年としてさらに力を発揮していく意気込みを話してくれました。



園芸科は その名の通り「園芸」と表しました。パワーポイントによる写真を用いたユニークな発表でした。園芸科の弾ける笑顔の写真が懐かしく感じました。



畜産科は「虹橋」 クラスメイトを個性豊かな虹に橋をつけました。
クラス全員がそれぞれの橋をわたることと進路達成をかけた発表でした。
橋がかかることでより美しい虹になることが想像できます。